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名古屋東海ワイズメンズクラブブリテン

会長メッセージ ⑧
会長 柴田 洋治郎

キリスト教について

、ワイズメンズクラブに入会し

ＹＭＣＡとも交流するにつれ、

当然のこととして、キリスト教にも接する機会が

増えてきました。私はキリスト教徒でもなく、そ

の他の宗教を信仰する者でもありませんが、以前

から日本の文化、歴史に興味を持つ者として、文

化の中の宗教にも最近関心を持つようになりまし

た。以下、最近読んだ宗教関連図書を基に少し自

分の意見を述べたいと思います。

我々日本人の多くは宗教に無関心なのか、義務

教育でも宗教のことは歴史の教科書で各宗教の歴

、 、史程度がさらりと述べられる程度で 家庭でも盆

正月や冠婚葬祭の時を除けば殆ど意識しないで生

活が営まれているように感じられます。しかし、

伊勢神宮に行けば、その静謐で荘厳な雰囲気には

心を動かされますし、その空間は２千年の時を経

ても同じものであることに、不信心な私でも神々

の信仰が呼び覚まされる気がします。また、日常

会話の中では仏教用語が数多く使われており、最

近では少なくなってきましたが、家には神棚や仏

壇があり、無意識のうちに私たち日本人は神道、

仏教、儒教（倫理）が根付いているように思われ

ます。ただし、ここでいう神道は遠い祖先が、小

さな共同体の中で五穀豊穣、自然の脅威からの守

護への自然発生的な祈りから生じたもので、経典

のような体系的なものはないので、キリスト教や

仏教といったジャンルとは少し異なるかも知れま

せん。

さて、キリスト教ですが、日本ではキリスト教

徒は１％にも満たない数ですが、全世界では総人

口６０億人の３分の１が信仰する最大宗教です。

ワイズの仲間が唱える聖句を聞くうちに、私はキ

リスト教にもっと関心を持つべきと思うようにな

りました。なぜなら西洋文明イコールキリスト教

であり、日本の近代も明治以降、この西洋文明を

大々的に取り入れ、特に戦後日本は好むと好まざ

るとにかかわらず、日本国憲法、民主主義、市場

経済、科学技術、文化芸術が米国主導によりもた

らされたもので、その精神はキリスト教に根付い

ているからです。近代資本主義もカルヴァンのプ

ロテスタンティズムを拠り所にし、マルクスの資

本主義批判も人間の労働価値が商品となり、貨幣

となり、資本となり物心崇拝されたとの論法はキ

リスト教の偶像崇拝批判と同じであり、世界革命

は終末論と似通っている。日本の法律もヨーロッ

パのものをモデルにし、契約という概念もその元

をただせばキリスト教に行き着く。これ以外にも

日本には、他にもキリスト教（精神）に基づくも

のは数多くあると思われますが紙面の都合でこの

程度にしておきます。聖書を読んだこともない私

がキリスト教云々というのは甚だ僭越で、表面的

なものかもしれませんが、日本の文化、歴史を語

るうえでも大変重要な、興味あるテーマなので敢

えて述べさせていただきました。

１月第１例会報告

1月1２日 ラ・スースＡＮＮ

当たらないよ

、り当たった方が

曲がるより曲が

らないのが楽し

いゴルフ。自己

流で始めるケー

スが断然多いな

か、プロから見

たスイングの基

本は？。１月例会の卓話は、吉村禎次氏（愛知カン

ツリー倶楽部支配人）を招いた。

吉村氏は 歳。愛知県立旭丘高校（部活はボー66
ト部）卒業後、昭和 年に宝塚高原ゴルフ倶楽部40
でキャディーになり、 年に愛知カンツリー倶楽42
部にアシスタントプロとして入社。 年に 歳で49 28
プロテストに合格した経歴を持つ。昨年４月からは

同カンツリーの支配人を務めている。

ゴルフ好きの出席者が多いことから、今回はＱ＆

Ａ方式で卓話を進めた 「練習場やスタート前では。

いい球が打てるのに、コースに出ると失敗ばかり」

の質問には「練習球はウォーミングアップ程度に抑

えるべし。いいポイントで球を捕えていると逆に自

信過剰になり、コースでリズムを乱してしまうこと

がある 。そんなときはラウンド中の素振りスイン」

グが効果的という。ドライバー、アイアンで軽くコ

ンパクトに繰り返し、振るだけでもリズムが保たれ

る 「自宅でもできるし、お金もかからず、お奨め。

したいレッスン」と話した。

また、テレビやゴルフ雑誌でプロがスイングなど

を教えているが、あくまでもプロ自身が経験から身

につけたもので、それを自分にはめようとしても感

心しない。書いてあることを鵜呑みにしても多分、

いい結果は出ない。自分に合ったスイングを、たと

えば先生について会得した方が上達は早い、とアド

バイスした。

女性会員からは「会員権が下がってしまい、どう

」 、 、処分したらいいのか と 実利的な質問も飛び出し

吉村氏が返答に困る場面もあった （菅沼・記）。

yyyyyyyyyyyyyyyyy
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月第２例会報告1
１月第２例会での決定事項は以下のとおりです。

① 月例会はオークションで担当は遠藤、鈴木孝2
幸、服部、八木君の４人。部屋は 階の小会議3
室を借りる。提供品物が少ないことが予想される

のでブリテンで多くの品物の提供を呼び掛ける。

②次期クラブ会長は鈴木一弘君に決定。なお、例会

日は鈴木君が講義の都合で木曜日は出席が無理な

一年間例会日を第二金曜日に変更ので 月より7
する。ラ・スースには変更の連絡済みで、了解

を得た。 が決定第二例会も第三金曜日とする事

された。

③中部Ｙサ主査を松本君にお願いしたい旨伝える事

とした。

④第16回西日本区大会実行委員会の報告がされた。

⑤鈴木一弘君より東日本大震災の救援活動の報告が

ビデオで紹介され、根の上キャンプ場の活用や、

例会での講師に招きたい等の提案がされた。

⑥後期半年報を提出し野崎君が 月末で退会した12
旨報告をされた。

⑦後期西日本区費は 名で納入し なども21 BF,TOF
名分で納入することが確認された。21

⑧じゃがいものファンドが 円だった事が特23,500
別会計より報告された。

⑨ 月 日 分より 分迄中部評議会が3 20 13:30 14:30
開かれ、 時より 時迄ＹＹフォーラムが開か15 18
れる事が報告された。

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

中部便り ⑧

中部部長 長谷川 和宏

後期半年報の結果に引きずられ頭の痛い月初め

から、やっと脱することが出来たのはなんと言っ

ても 日 木 の四日市、 日 木 金沢犀川の両19 ( ) 26 ( )
クラブへの入会式・例会出席でした。

四日市クラブの

新入会員入会式・例会を訪ねて

これまでと違った四日市クラブ。チャリティー

講演＆音楽会をはじめ独創的なプランを思いっき

り実行に移し、皆で結果を背負うというスタイル

を確立しつつある四日市クラブ。そこにはリスク

を背負うが、何とか今の状態を打開し、活力のあ

る活動の中でリーダーシップとメンバーシップを

高めるという強い意志を感じます。 とのYMCA
協調、ワイズシニアからの継承、リーダーの育成

に課題があるという。例会に向けての準備そして

後片付けの結束力、協力は驚異的。そこにパワー

が生まれない訳はないなと感じた次第です。

おいしい海鮮チジミ、十勝ジャガイモチジミを

焼き上げ、最後はチャリティー小豆でぜんざいま

でをみんなで完食。楽しんで食べて、学んで、働

いて交わるワイズを地で行った例会でした。おま

けに塩川さん、桜井さん 名の入会式 「今夜四2 。

日市には、星３っつ 」を捧げたいと思います。!!
最後は四日市クラブの今後に期待を一層強める

ことができました。

金沢犀川クラブの

新入会員入会式・例会を訪ねて

月 日 木 、今冬一番 ㌢の大雪の中、金1 26 ( ) 37
沢へ向かいました。今回も八木書記と共に初めて

の金沢 訪問。澁谷ワイズを通じ金沢YMCA
の長い苦難の歴史を知ることとなった。YMCA

未だ冬の只中にある金沢 を支えているYMCA
のが金沢と金沢犀川ワイズメンズクラブです。小

さな事務所にはまだ先がはっきりとは見えない

が、垣間見る資料から、金沢地区の大学やユース

へのワイズメンによる地道な働きかけの様子。必

ず、近い将来再び とワイズメンズクラブYMCA
にスポットライトが当る時が来る。金沢犀川ワイ

ズメンズクラブ 名で何が出来るのかと考えて6
いた時、親クラブ金沢との協力、地域の他団体と

の協調企画や連携が模索されていた。もっといろ

いろ見聞きしたかったが次回へ。

次いで若松ＥＭＣ主査も加わって、金沢犀川ク

ラブの 月例会へ。入会式の他に、今月で 回1 3
目の俳句入門プログラムが今月の目玉でした。女

性会員やメネットへのアクセス、楽しい例会への

知恵の出し合いから生まれた企画のようだ。短い

時間な がら楽しい俳句入門例会でした。例会を

盛り上げるために全員参加で準備段階から参画す

るスタイル。ここにも犀川クラブらしい姿を見た

思いがします。

「冬を詠む」句会で私長谷川が推薦した 句1
消雪の 放水またぎ 子ら遊ぶ

詠み人：平口哲夫

年ぶりの新人入会式はそんな金沢犀川クラブ3
の活動へのよき友からのご祝儀なのだろう。竹中

さんの入会を中部ワイズメンこぞって、心から歓

迎いたします。ワイズの活動を楽しみながら一歩

一歩踏み込んでいかれることを望みます。次々期

には平口ワイズが中部を先導されることになって

います。それまでに、一回りも二回りも、太く力

強いクラブになっているのを願っています。例会

後のカラオケ懇親会は、ワイズメンの思いがけな

い横顔を知る機会ともなりました。翌日には雪の

兼六園、能楽堂、美術館見学を楽しみ、思いを一

杯にして帰路に就きました。

最後に、紙面を借りて北会長他の皆さんに感謝

申し上げます。
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お 誕 生 日 お め で と う ご ざ い ま す
メ ン 月 日 深川 直君2 5
メネット 月 日 橋爪 圭子さん2 13

月 日 遠藤 恭子さん2 21
月 日 長谷川君子さん2 21

結婚記念日おめでとうございます

月 日 柴田洋治郎君・純子さんご夫妻2 17
月 日 伊藤貴久君・聡子さんご夫妻2 23
月 日 浅野猛雄君・美也子さんご夫妻2 28
月 日 鈴木孝幸君・純子さんご夫妻2 28
yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

今月の西日本区強調月間は
ＴＯＦ・ＣＳ・ＦＦです

今月の西日本区強調月間は ・ ・ でTOF CS FF
す。戸所岩雄地域奉仕・環境事業主任（彦根シャ

TOF CS FFトークラブ）は「メンバー全てが ・ ・

資金のシステム、意義、活用方法を充分学習する

ことにより、資金の効果的活用を計り、ワイズ活

動を活性化しましよう」と、アピールをされてい

ます。

中部の地域奉仕・環境主査はグランパスクラブ

の坂口功祐君です、クラブの地域奉仕・環境委員

長は松本勝君です。

編集後記
◇２０１２年も２月。あの東日本大震災からもうじ

き１年がたとうとしています。震災は現在の生き方

や生活のあり方まで、根源的なものを問い返す大き

。 、なインパクトを日本人に与えました 我々にとって

本当に必要なものは何か。生きることで何が大切な

ことなのか。立ち止まって考える機会を与えてくれ

たといってもいいでしょう。この思いをこれからの

毎日の生活に生かしていくことがとても大切になっ

ています。

会費納入のお願い
会費 １カ月 ７０００円

年間 ８４０００円

一般会計 振込先銀行口座

三菱東京ＵＦＪ銀行

鳴子（なるこ）出張所

普通３５４２６１０

口座名義 名古屋東海ワイズメンズクラブ

お振込はお早めに、お願いします

◆２０１１～２０１２年度クラブ役員

会 長：柴田 洋治郎 副会長：服部 敏久

直前会長：八木 武志 書 記：浅野 猛雄

一般会計：深川 直 特別会計：鈴木 浩之

連絡主事：東田 美保

ＹＭＣＡサ・ユース 鈴木（一 、加藤）

地域奉仕・環境 松本、野崎

ＥＭＣ（会員増強） 八木、山田

ファンド（クラブファンド）

（ ）、 、 （ ）鈴木 孝 遠藤 鈴木 浩

交流（ＩＢＣ、ＤＢＣ）野村、鈴木（孝 、橋爪）

広報・ブリテン 深川、橋爪、菅沼

同（発送） 浅野、長谷川、八木

根の上担当 山村、伊藤、杉山、八木

メネット連絡員 浅野

メール連絡員 柴田 【敬称略】

中部役員◆

部長 長谷川 和宏 書記 八木 武志

会計 松本 勝 事務局長 浅野 猛雄

部会実行委員長 橋爪 良和

同副委員長 服部 敏久 【敬称略】
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１ 浅井　秀明 広　義　会　員

２ 浅野　猛雄 ○ ○ ２４００

３ 伊藤　貴久 ○ １５００

４ 遠藤　彰一 ○ ５４００

５ 加藤　友昭 ○ 　８５０

６ 柴田　洋治郎 ○ ○ ○ ２５５０

７ 菅沼　東平 ○

８ 杉山　敏雄 ○ ９２５０

９ 鈴木　一弘 ○ ○ １５５０

１０ 鈴木　孝幸 ○ １２６５０

１１ 鈴木　浩之 ○ ○

１２　 野村　秋博 ◎ ○

１３ 橋爪　良和 Ｍ ２９５０

１４ 長谷川　和宏 ○ ６６５０

１５ 服部　敏久 ○

１６ 東田　美保 ○ ○ ２５０

１７ 深川　直 ○

１８ 松本　勝 ○ １０００

１９ 八木　武志 ○ ○ ４０００

２０ 山田　英次 ○ ４０００

２１ 山村　喜久 ○ １８５０


